



出雲市役所前にて

午後1時30分より、出雲市議会を訪問。

**道外行政視察
(島根県出雲市)**
令和6年10月24日

全世帯に配布している。課題として、リーダーとなる後継者の育成、若者世代の地域活動への参加をあげていたが、これは幌延町とも同じだなあと感じた視察であった。

問寒別のNPO法人「ミナといかん」も同じ目的・目標、頑張って活動してもらいたいと思った視察であった。

出雲市は、人口17万3千人で、現在、議員数29人。平成27年度に議会、執行部もタブレットを導入し、近年ではペーパーレス化に積極的な取り組みがなされており、端末機導入の経緯、取り組みへの詳細を聞き取りをした。取り組みのメリット・デメリットもあり、幌延町議会も積極的な導入に向けて、検討すべきと感じられた。

こども議会

開催11月13日
今回で8回目のこと

も議会が町議会本会議場で、幌延中学校の生徒18名により、町長、教育長に質問した。

保護者や小学校6年生の傍聴により傍聴席も満席で熱気一杯だった。



議会の動き

- 7月11日 ▶ 幌延深地層研究計画
令和5年度調査研究成果報告に参加
- 8月16日 ▶ 議会報編集打ち合わせ
- 19日～20日 ▶ 北海道町村議会
議会広報研修会が札幌市で開催され、情報推進常任委員長参加
- 26日 ▶ 議会報発行編集委員会を開催
- 27日 ▶ 西天北五町衛生施設組合議会に議員2名が参加
- 3日 ▶ 第7回まちづくり常任委員会を開催し、委員長ほか7議員が出席
- 3日 ▶ 第1回情報推進常任委員会を開催
- 17日～18日 ▶ 第5回幌延町議会定例会を開催

- 10月2日 ▶ 第8回まちづくり常任委員会を開催
- 7日～8日 ▶ 令和6年度こども議会の出前講座を開催し、幌延中学校で議員7名が、問寒別中学校で議員1名が参加
- 17日 ▶ 第2回情報推進常任委員会を開催
- 17日 ▶ 議会報発行編集委員会を開催席
- 22日～25日 ▶ 令和6年度幌延町議会道外行政視察(島根県・益田市、大田市、出雲市)を実施



編集後記

令和6年もあとわずかになりました。

12月は「師走」と言われておりますが、僧侶(お坊さん)のように、いつも、落ちついている人も12月は、「走る」ほど忙しい月なので「師走」と呼ばれています。

今年は、能登半島地震から始まり、異常気象による大雨、気温上昇など、日本各地で災害も起こり、心からお見舞い申し上げます。

今年の冬は、雪は例年並みか、少ないと予想されています。

幌延町議会12月定例会は、10日から開催予定です。皆様の傍聴をお待ちしております。

- 議会報発行編集委員
- 委員長 深澤博幸
 - 副委員長 佐藤忠志
 - 委員 高橋秀之
 - 委員 齋賀弘孝